

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Carrière des Quatre Saisons Saint Lary

De :

Date : 21/02/2020 17:06

Pour : pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr

Je vis au dessus de Augirein, ma maison est en face de la piste qui desservirait le chantier de la marbrière de Rouech. Je suis piéton et j'utilise les sentiers de randonnées environnants au quotidien.

Les allées et venues de camions sur la piste vont littéralement pourrir ma vie.

J'ai choisi de vivre ici en harmonie avec l'environnement du Parc Naturel Régional, j'apprécie la faune et la flore qui sont préservées dans ces montagnes. Les nuisances sonores visuelles et olfactives occasionnées par ce projet sur l'écosystème local (dont les sources : je n'ai pas accès à l'eau du réseau) me consternent.

Je travaille avec un collègue des Illous à la fabrication de produits locaux, le projet de mine se trouve à mi chemin de mon lieu de travail, et j'en vivrait les conséquences tous les jours.

Je refuse de sacrifier mon mode de vie et la richesse sociale de ce fond de vallée pour l'exploitation de richesse locale (il s'agirait de "manger" un bout de la montagne) à des fins d'exportation lointaine et polluante.

Je suis contre ce projet de mine qui n'a rien à m'apporter. Merci d'en tenir compte

Noham Cochenet

40